

revista verano

Comic-Con, el bazar de la industria del ocio

Cine, televisión, videojuegos y cómic se citan en San Diego **PÁGINAS 35 A 37**



BABELIA

La diosa del jazz

Melody Gardot triunfa en los festivales con su voz melódica

GAFAS FUN & BASICS

Consiga hoy sábado con EL PAÍS, por solo 7,95 euros, las gafas azules con lentes ahumadas



La militancia de Pérez de los Cobos desata una ola de impugnaciones

La Junta de Andalucía, Garzón y Otegi consideran que su afiliación al PP contaminó decisiones clave del Tribunal Constitucional

MARÍA FABRA, Madrid

La militancia en el PP del presidente del Tribunal Constitucional, Francisco Pérez de los Cobos, ha desatado el anuncio de una oleada de peticiones de nulidad de resoluciones en las que participó como magistrado. Entre estas posibles impugnaciones figuran la del exmagistrado Baltasar Garzón, los encarcelados integrantes de Sortu, Arnaldo Otegi y Rafael Díez Usabiaga, y la Junta de Andalucía, que va a revisar todas las sentencias que le han afectado. La Generalitat de Cataluña se reserva la posibilidad de pedir la reprobación del presidente del Constitucional hasta que "el PP dé un paso". La familia del poeta Miguel Hernández, a la que De los Cobos rechazó un recurso contra su sentencia de muerte franquista en 1940, también se siente engañada. Todos ellos consideran que tanto la militancia como su ocultamiento pudo contaminar las decisiones del tribunal.

EL PAÍS reveló el miércoles que Francisco Pérez de los Cobos fue afiliado del PP al menos entre 2008 y 2011. Una circunstancia que mantuvo oculta incluso cuando fue elegido magistrado y pasó el examen en el Senado. El ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón, salió ayer en defensa de su militancia, aunque recordó que cuando él fue fiscal, la suspendió. **PÁGINAS 10 A 12**



Y VOLVIERON A ESPAÑA. Blanca Thiebaut (arriba, con falda blanca) y Montserrat Serra (abajo, a la izquierda) llegaron ayer a Madrid en un avión de la Fuerza Aérea, tras 644 días secuestradas en Somalia. Ambas se encuentran "muy débiles", según un portavoz de Médicos Sin Fronteras. /MSF **PÁGINA 20**

Tito Vilanova deja el Barça por enfermedad

El técnico sufre la tercera recaída del tumor y el club busca sustituto

LUIS MARTÍN, Barcelona

Tito Vilanova no seguirá al frente del Barcelona al sufrir por tercera vez una recaída del cáncer que se le detectó en noviembre de 2011. Lo anunció ayer el presidente azulgrana, Sandro Rosell, escoltado por el director deportivo, Andoni Zubizarreta,

y la mayoría de los jugadores: "El tratamiento será incompatible con ser el responsable del primer equipo".

En una comparecencia de tres minutos, Rosell aplazó hasta "principios de la semana que viene" el nombre del sucesor al frente del banquillo del campeón de Liga. **PÁGINAS 50 Y 51**

DESLUMBRANTE ALMERÍA disfrútala con Logitravel.com

Hoteles en ALMERÍA	
MOJÁCAR Hotel 4* MP	21€
ALMERIMAR Hotel 4* MP	37€

Precios por persona y noche. Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com

Palestinos e israelíes vuelven a negociar después de tres años

Kerry anuncia en una semana la primera reunión en Washington

DAVID ALANDETE, Jerusalén

Después de tres años de parálisis, el secretario de Estado de EE UU, John Kerry, logró anunciar anoche un acuerdo con israelíes y palestinos para reanudar el proceso de paz. Kerry necesitó cuatro días de intensas negociaciones para desbloquear la situación y concertar una primera reunión la próxima semana en Washington. A la cita acudirán la ministra de Justicia israelí, Tzipi Livni, y el negociador jefe palestino, Saeb Erekat. Retomar el proceso ha sido la prioridad de Kerry, que viajó seis veces a la zona para conseguirlo. **PÁGINA 4**

La fiscalía acusa al juez del 'caso Blesa' de detención ilegal

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

El fiscal superior de Madrid, Manuel Moix, presentó una querrela contra Elpidio José Silva, juez del caso Blesa por prevaricación, retardo malicioso en la administración de justicia y detención ilegal. El fiscal cree que encarceló a Miguel Blesa, expresidente de Caja Madrid, en dos ocasiones sin motivo. **PÁGINA 23**

Industria penaliza con una tasa la producción casera de energía

JUANA VIÚDEZ, Madrid

El Gobierno gravará con un peaje la producción casera de electricidad. La tasa será un 27% mayor que la abonada a las compañías eléctricas al comprar electricidad de forma tradicional. Las industrias y los comercios que generan su propia energía deberán pagar o afrontar el corte del suministro. **PÁGINA 34**